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CONSIGLIO D’ISTITUTO VERBALE N° 11 

 

Il giorno 27 Settembre 2023, alle ore 18:00, è convocato in videoconferenza il Consiglio d’Istituto  per 

procedere secondo il seguente ordine del giorno: 

1) Approvazione del verbale della seduta precedente; 

2) Delibera chiusura prefestivi a. s. 2023/2024 personale ATA; 

3) Delibera attività di arricchimento dell’offerta formativa- corsi extracurricolari; 

4) Delibera adesione progetto Orchestra Piccola Pepita; 

5) Accordo di rete per l’utilizzo della piattaforma COSMI; 

6) Delibera modalità di gestione dei rapporti scuola-famiglia; 

7) Delibera modalità di gestione delle attività funzionali; 

8) Progetto Frutta a metà mattina- scuola Primaria; 

9) Varie ed eventuali  

 

Risultano assenti giustificati: per la componente Docenti la Prof.ssa Maggi e l’Insegnante Oliveri; per la 

componente Genitori le Sigg.re Turelli e Spinelli. Funge da segretaria per la presente seduta la Prof.ssa 

Cagnoni, in sostituzione della collega Maggi. 

 

1) La Dirigente scolastica saluta i presenti, verificando che siano in numero sufficiente perché si 

possa svolgere regolarmente la riunione, quindi la Sig.ra Carlucci invita il Consiglio a considerare 

il verbale della seduta precedente, inviato contestualmente alla convocazione con invito alla 

lettura. Il documento viene messo ai voti ed approvato a maggioranza con n.1 astensione (delibera 

n. 60).  

2) La Dirigente informa il Consiglio in merito alla riduzione del personale ATA e prospetta 

l’eventualità della chiusura della scuola nei giorni prefestivi già deliberati per la sospensione delle 

attività didattiche, considerando che tale soluzione potrebbe offrire la possibilità di disporre 

maggiormente del personale durante l’estate oppure per le sostituzioni dei colleghi assenti. La 

proposta viene messa ai voti ed approvata all’unanimità (delibera n. 61).  

3) Il Consiglio viene informato che i docenti disponibili per i corsi extracurricolari hanno accettato 

di svolgere delle lezioni di prova a titolo gratuito.  Visto il successo dell’iniziativa presso l’utenza, 

si ritiene che possano partire molti corsi. Nel frattempo, è in atto la raccolta delle adesioni da 

parte dei genitori. Viene proposto al Consiglio di deliberare i seguenti corsi extracurricolari come 

ampliamento dell’offerta formativa: Volley per entrambi i plessi, Basket per entrambi i plessi, 

Danza sportiva per la Primaria con prospettiva di apertura alla Secondaria di primo grado, Gioco-

sport per Primaria, Coro, Yoga e Ginnastica dolce (per adulti).  

Vengono inoltre prospettati anche: il progetto didattico Scuole a San Siro;  le attività promosse 

da Terre des Hommes per le classi seconde della Secondaria di primo grado (in particolare le 

iniziative contro la violenza di genere, che prevedono la realizzazione di alcuni Podcast per circa 

sette ore nella seconda parte dell’anno scolastico); il Progetto Challenge per le classi terze della 

Secondaria di primo grado che segue la filiera agricola fino alla realizzazione del prodotto 

perseguendo anche finalità di transizione ecologica, considerando anche lo sfruttamento di beni 

e risorse sottratti alla mafia per circa dieci ore durante l’anno scolastico; la prosecuzione del 

Progetto Lex Bulli di Fare X Bene Onlus, che prevede anche la realizzazione di composizioni 
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Rap sfruttando la collaborazione con un agente dei Carabinieri per le classi quarte e quinte della 

Primaria, presentazione del Rugby (tutte le classi di entrambi i plessi potrebbero disporre di una 

lezione gratuita di un’ora durante l’orario curricolare e di una lezione sul campo). Viene quindi 

deliberato il pacchetto delle attività curricolari ed extracurricolari proposte all’unanimità (delibera 

n. 62). 

4) Viene prospettata l’adesione della scuola al Progetto Piccola Pepita, attraverso il quale l’Istituto 

potrebbe disporre di quattro insegnamenti per altrettanti strumenti (violino, saxofono, chitarra, 

pianoforte), riuscendo a garantire tali risorse prioritariamente alle alunne e agli alunni (tot. 24) 

che avevano partecipato con successo alla selezione precedentemente svolta per la 

sperimentazione musicale. Alle famiglie verrà richiesto un contributo tra i 50 e i 300 euro l’anno 

in base al reddito. Le lezioni potrebbero svolgersi di pomeriggio in orario extrascolastico in modo 

tale da rendere possibile la frequenza per l’utenza di entrambi i tempi scuola. Qualora avanzassero 

dei posti, si potrebbe estendere la partecipazione alle alunne e agli alunni (tot. 60) che si erano 

candidati per la stessa iniziativa senza venir selezionati e infine alle alunne e agli alunni delle 

classi prime, in modo tale da poter offrire un progetto in continuità. La proposta viene accolta 

all’unanimità (delibera n. 63). 

5) La Dirigente illustra le funzionalità della piattaforma interattiva COSMI rispetto al tema 

dell’inclusione e del progetto di vita per le alunne e gli alunni DVA. L’elaborazione dei PEI 

potrebbe trarre grandi vantaggi dall’adesione alla rete, tuttavia è previsto un contributo da parte 

della scuola al fine di consentire la formazione dei docenti referenti. Il Consiglio aderisce 

all’unanimità alla proposta (delibera n. 64). 

6) Viene quindi indicata una proposta, precedentemente deliberata dal Collegio Docenti, per la 

gestione dei rapporti scuola-famiglia, anche alla luce delle indicazioni date dal Ministero di 

risparmio energetico all’interno degli Istituti scolastici. Si prospettano quindi: la prosecuzione 

dello svolgimento a distanza in modalità on line dei colloqui individuali dei genitori con i docenti 

per un totale di venti ore, fatta salva la possibilità di incontri in presenza in casi di effettiva e 

comprovata necessità; lo svolgimento in presenza delle assemblee del mese di ottobre 2023; lo 

svolgimento a distanza in modalità on line dei Consigli di classe con la presenza dei genitori 

rappresentanti, lo svolgimento in presenza dell’Assemblea di classe con successiva elezione dei 

Rappresentanti dei genitori. Si fa presente che in tutte le occasioni di confronto in presenza 

all’interno dell’edificio potranno entrare i soli adulti e non sarà ammessa la partecipazione dei 

minori. La proposta viene messa ai voti ed approvata all’unanimità (delibera n. 65). 

7) La Dirigente scolastica illustra le difficoltà oggettive di ospitare in presenza le riunioni del 

Collegio Docenti all’interno degli spazi scolastici. Per quanto riguarda le altre riunioni che 

prevedono la partecipazione dei docenti, la proposta del Collegio è la seguente: svolgimento di 

una programmazione al mese in presenza e per il resto in modalità on line per la Primaria, consigli 

di classe e di interclasse on line per la Primaria; consigli di classe iniziali e in occasione dei 

prescrutini in presenza e per il resto online per la Secondaria; riunioni di dipartimento e riunioni 

verticali in modalità on line; riunioni del Consiglio d’Istituto on line. Vengono quindi ricordate 

le caratteristiche della piattaforma istituzionale in merito alla sicurezza, all’efficienza e alla 

possibilità di deliberare. La proposta avanzata dal Collegio Docenti viene votata ed approvata 

all’unanimità (delibera n.66). 

8) Viene presentato il progetto Frutta a metà mattina per la Primaria, che viene deliberato ed 

approvato all’unanimità (delibera n. 67). 

9) La Dirigente chiede al Prof. Calloni di presentare alcune iniziative in merito alla partecipazione 

dei genitori alla Sagra di Baggio del 15 ottobre 2023 tra le ore 10.00 e le ore 12.00, per 

promuovere un lavoro relativo al tessuto urbano del quartiere e ad alcuni luoghi rilevanti. In 

questa occasione sarà predisposta un’installazione collegata al tema delle interviste svolte da 

alcune classi a testimoni eccellenti e rappresentativi del territorio. In occasione della Sagra, sarà 

inoltre presentato un plastico della scuola Carla Fracci realizzato dalle alunne e dagli alunni. 

Viene inoltre ricordata la rilevanza della Sagra come occasione di incontro e confronto. È 

auspicata una partecipazione numerosa del gruppo dei genitori.  

Viene inoltre caldeggiata la partecipazione dei genitori per la vendita di alcuni prodotti dell’orto 

scolastico, prevista per venerdì 29 settembre 2023. La comunicazione in merito all’iniziativa sarà 

pubblicizzata attraverso il sito istituzionale.  

Si prende inoltre atto del fatto che i lavori di ristrutturazione del plesso Fracci non sono ancora 



stati intrapresi nonostante lo svolgimento di vari incontri e solleciti da parte della Dirigente e della 

Presidente. Durante lo svolgimento dei lavori di ristrutturazione della mensa, i pasti verranno 

portati dall’esterno. Ulteriori sviluppi ed evoluzioni della situazione saranno comunicati in 

seguito 

 

La seduta termina alle ore 19.25.     

 

 

La segretaria       La Presidente 

 

Rossella Cagnoni      Eleonora Carlucci



 


